



「自主・自律・連帯」4月号

～令和6年度スタート～

田辺市立 明洋中学校
学校だより 4月号

4月になり、あたたかい日が多くなってきました。校庭の木々も花や緑の葉が多くなり、華やかになってきました。地域・保護者の皆さま方におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

いよいよ、令和6年度のスタートです。本年度もどうぞよろしくお祈りいたします。

◇第75回卒業証書授与式

3月7日（木）、本校体育館にて、第75回卒業証書授与式を行い、85名の卒業生が本校を旅立ちました。

今年は新型コロナウイルス感染症が2類から5類に引き下げられましたので、在校生も全員参加し、多くの来賓の方々に来ていただき、保護者の人数制限もなく行うことができました。また、これまで代表に渡していた卒業証書も、一人ひとりに手渡すことができ、本当に良かったと思っています。

そして何と言っても、卒業生が歌った「卒業の歌」は、素晴らしい歌声で、参加者全員が感動しました。涙なみだの感動の卒業式となりました。



◇夜間巡視を実施しました

西部補導委員会の皆様ありがとうございました

卒業式前日の3月6日（水）西部補導委員会の皆様と本校職員で校区内の夜間巡視を行いました。

コースは、2班（目良団地方面・天神崎方面）に分かれて実施しました。特に問題もなく無事に終了しました。西部補導委員の皆様、本当にありがとうございました。

◇令和6年度1学期の予定

まだ、変更することもあります。1学期の主な行事は、次の通り予定しています。

- 4月 8日（月） 入学式・1学期始業式
- 4月13日（土）～ 春の大会
- 5月19日（日） 体育大会
- 6月 3日（月）～ 修学旅行
- 7月19日（金） 1学期終業式

◇田辺高校野球部応援に、本校吹奏楽部参加！

3月18日（月）、阪神甲子園球場で行われた全国高等学校野球選抜大会に、田辺高校から依頼を受け、本校の吹奏楽部が、田辺高校吹奏楽部や東陽中・高雄中の吹奏楽部とともに、アルプススタンドで楽器による応援を行いました。本当に貴重な経験ができました。



中部公民館だより 令和6年 4月号

発行：田辺市中部公民館
田辺市中部公民館事務局
〒646-0036
田辺市上屋敷一丁目2番1号（田辺第一小学校内）
館長 玉井 克昌 主事 津村 柊介
TEL 22-0009 FAX 34-2914



春季グラウンドゴルフ大会の結果

令和6年3月9日（土）、田辺第一小学校のグラウンドを会場に、中部公民館春季グラウンドゴルフ大会を開催しました。当日は晴れたものの、少し風が強い中での開催となりました。今回は13名の地域の皆さまにご参加いただきました。皆様のエネルギッシュなスイングで快音を響かせながら、交流を行うことができたように思います。

大会の入賞者及びホールインワン賞は以下のとおりです。

入賞者（敬称略）

- 優勝 佐武 睦巳
- 準優勝 野村 修己
- 3位 氏川 安圭

ホールインワン賞（敬称略・順不同）

- ・野村 修己



お雛さま 展示中

「雛を愛でる会」のご協力により、公民館ロビーに雛人形を展示しています。

近年は当地域でも、新暦の3月3日まで飾った後に片付けられるように、時代とともに変化しつつある風習ですが、中部公民館では、伝統に倣う形で今年も4月3日まで展示する予定です。

京雛・関東雛のちがい

中部公民館では、「京雛」と「関東雛」の2種類のお雛さまを展示しています。このふたつの違いですが、京雛は向かって右が男雛、関東雛は向かって左が男雛です。その理由については諸説あるようですが、それぞれ次のような説が有力となっているようです。

京雛：京雛における男雛の位置は、御所での玉座の位置に基づいています。日本古来の伝統では、左が右より格が高いとされていたため男雛から見て女雛より左、つまり、むかって右に男雛が座ります。

関東雛：関東雛における男雛の位置については、一説によると、明治以降、西洋文明の風習が取り入れられたことにより、大正天皇の即位の礼では皇后陛下の右（向かって左）に立たれ、この儀礼に倣い、雛飾りにおいても、向かって左に男雛が置かれるようになったとされています。

こうした風習の違いも含めて見ることにより、雛人形鑑賞をさらに楽しめるのではないのでしょうか。



第137回卒業式 31名が希望を胸に巣立つ

3月21日（木）、「田辺第一小学校第137回卒業証書授与式」が挙行され、男子21名、女子10名の計31名の児童に、学校長から卒業証書が授与されました。

この日、小学校課程を修了した31名は、田辺第一小学校での6年間の思い出と新たな中学校生活への希望を胸に、伝統の学び舎を巣立っていきました。

卒業生からの別れの言葉では、6年間の思い出を振り返りながら、先生方、保護者の方々へのお礼を述べたのに続いて、熱い思いを胸に、「旅立ちの日に」を力強く歌い上げ、式場は大きな感動と涙に包まれました。



卒業生のみなさんの健やかなご成長とこれからのご活躍を心からお祈りいたします。

卒業おめでとう！



公民館だよりを活用しましょう！

みなさんご存じの通り、中部公民館では、毎月1回、中部公民館だよりを発行しています。

事務局では、公民館だよりを作成する過程において、出来る限り地域に密着した情報を発信できるよう工夫を重ねており、中部公民館を拠点に活動されている各種サークルや、地域で活動されている団体の取組を、公民館だよりで紹介することに努めています。また、みなさんからも、取材の依頼や地域行事の情報提供など多くのご協力をいただいております。地域の情報を記事にさせていただくことができます。

今年度もこのように地域の情報を発信・共有していきたいと思っております。

取材の日程や方法（インタビュー形式や原稿の持ち込み形式など）につきましては、柔軟に対応いたしますので、記事の掲載を希望されるサークルや各種団体などのみなさんのご一報をお待ちしております。

○主事が取材に参ります。

○町内会や地域団体の行事予定・イベントの情報提供をお待ちしております。

○地域で話題になっていること等も教えてください。

※内容によっては、紙面に掲載できない場合もございますことをご了承ください。

各種生ごみ処理機器の購入費を一部補助します

処理機器を使用することにより、各家庭でごみ減量が図られ、生ごみを堆肥として再利用することができます。

・交付要件

市に住民票のある世帯の世帯主が、市内の販売店で処理機器を購入し（通信販売やネット販売は対象外、購入後5年を経過しての買換えは可能）、市内に設置すること。

・補助対象機器

密閉式バケツ容器、コンポスト容器、電気式生ごみ処理機

・補助金額

本体価格（購入価格から消費税及び配達料等を除く額）の2分の1以内で上限は2万円（100円未満は切捨て）

・補助対象個数

1世帯につき電気式生ごみ処理機1基又は生ごみ堆肥化容器にあっては2基（ただし、予算の上限に達した場合は受付を終了します。）

・申請

処理機器を購入する前に指定の申請書に必要事項をご記入の上、令和7年3月中頃までに、郵送又は直接提出してください。申請書は、玄関案内係（本庁舎2階）、健康増進課（市民総合センター2階）、新庁舎開庁日以降は新庁舎3階総合案内、各行政局、各連絡所、各コミュニティセンター、廃棄物処理課（市ごみ処理場）、水道事業所で配布しているほか、ホームページからも取得できます。

・問合せ

廃棄物処理課廃棄物対策係

〒646-0053 田辺市元町2291-6 ☎0739-24-6218

ホームページ <http://www.city.tanabe.lg.jp/seisou/recycle/namagomi.html>

中部公民館

LINE公式アカウント



中部公民館では、公民館のイベント情報やお知らせを発信しております。

是非友だち登録をお願いします！！



登録方法

① ID検索で「@560vbeoa」を検索する。

② 右上のQRコードを読み取る。

登録方法が分からない場合は公民館へお問合せください。

明るい笑顔いっぱい運動

あいさつ・声かけ運動定期運動日程



4/9（火）、5/1（水）

時間：午前7時30分～8時 場所：田辺第一小学校 正門及び裏門前ほか